



2021-2022 Shari Rotary Club Bulletin

- 会長：野尻 勝規 ● 副会長：元木 誠二 ● 幹事：鈴木 市郎
- 創立：1963年10月5日 ● 例会日時：毎週水曜日 12:00～13:00
- 事務所：〒099-4112 斜里郡斜里町港町1 ● 例会場：ホテルグランティア知床斜里駅前
TEL(0152)26-7978 FAX(0152)26-7980 〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10
TEL(0152)22-1700
- 斜里 RC 事務局メールアドレス sharirotary@peach.plala.or.jp

第 2829 回例会 2021 年 7 月 28 日(水)

発行：会報・広報・雑誌委員会

点鐘：野尻 勝規 会長

司会：浦田 順子 SAA

1. ゲストおよびビジター紹介 ～野尻会長

- ・国際ロータリー第 2500 地区 漆崎 隆ガバナー
- 〃 第 5 分区 増田 正好ガバナー補佐
- 〃 池田 圭樹地区幹事

2. ローターソング ～国歌斉唱、奉仕の理想(唱和なし)

3. 会長の時間 ～野尻会長

・皆さん、こんにちは
 先ずは、第 2500 地区ガバナー漆崎様はじめ増田様、池田様、ようこそこの暑い斜里の地にお越しいただきましてありがとうございます。
 第 5 分区ガバナー公式訪問は斜里がスタートということでございます。どうぞよろしく願いいたします。
 さて、漆崎ガバナーでございますが、皆様ご存知のように釧路ベイ RC 所属でございます。

斜里 RC と釧路ベイ RC とは何かしら縁がありまして 2017～18 年度の当クラブ会長でありました浦田順子会員がつないでくれた縁だと聞いております。それが縁で毎年相互交流を図らせていただいております。このところのコロナの影響でなかなか親睦を図ることが出来ませんが、そういった理解のあるクラブでございます。

先ほど、こちらの会場でクラブ協議会があり、斜里 RC の各委員長の今年度の活動計画を発表させていただきました。漆崎ガバナーのアドバイスをいただきましたので本年度の取り組みに生かしていきたいと思っております。また、先ほどの会長・幹事懇談会でも少しお話をいただきました。

今このコロナ禍のなかで、各クラブではなかなか例会が思うように出来ず頭を悩ませているとお話でした。リモートでつながる例会とか親睦オンラインバスツアーとか当クラブでは実施していますが、そういった形でリモートでつながりながらもしっかりとロータリーの活動を行っていかねばならないということを改めて感じたところでございます。

我々もこの一年、スタートしてまだ一ヶ月しか経っていませんが、このコロナ禍のなかでどのように会員の皆さまに例会をプレゼンしたら良いのか、またご家族も含めて親睦活動をどのように進めて行けば良いのか悩みながら頑張っていきたいと思っております。

また、後ほど漆崎ガバナーよりスピーチのなかで何かしらのアドバイスをいただければと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

4. 幹事報告 ～鈴木幹事

- ・9/26(日)「しれとこ産業まつり」は中止になりました。
- ・美幌 RC、留辺蘂 RC から今年度の活動計画書が届いています。後日の例会で回覧いたします。
- ・留辺蘂 RC より 7/27 より 8/10 まで新型コロナウイルス感染拡大のため臨時休会しますとの連絡が来ています。
- ・10/9(土)～10/10(日)開催の地区大会の案内が来ています。後日参加のとりまとめをいたします。
- ・7月のロータリーレート～1ドル:111円



5. 委員会、その他の報告 ～野尻会長

- ・武藤出席・プログラム委員長～9月の例会プログラム発表
 - 9/1(水) 第2833回例会～Zoom・SNS研修会(担当:出席・プログラム委員会)
 - 9/8(水)～休会
 - 9/15(水) 第2834回例会～斜里RCのHPの概要説明(担当:出席・プログラム委員会)
 - 9/22(水) 第2835回例会～会員卓話 元木会員 斜里空き家コンソーシアム(担当:出席・プログラム委)
 - 9/26(日) 第2836回例会～「しれとこ産業まつり」中止のためプログラムは未定

6. 本日のプログラム ～野尻会長

◆ガバナー公式訪問

- ・漆崎ガバナー～RI会長テーマ、地区活動方針発表

斜里ロータリークラブの皆様、こんにちは。
今年度、RI2500地区ガバナーの漆崎 隆です。
どうぞよろしくお願ひ致します。

今年度、RI会長は、インド・カルカッタ・マハナガーロータリークラブのシェカール・メータ会長です。今年2月1日から11日まで、ロータリー史上初めてウェブで国際協議会が開かれました。その初日、RI会長テーマが発表されました。

その時のビデオをご覧ください。(8分間)

- 今年度のRI会長のテーマは

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 Serve to Change Lives です。

- これを受けて、地区スローガンは「ロータリーの素晴らしさを広めましょう」といたしました。
- 本題に入る前に、2つお話をしたいと思います。

- 一つは、今ロータリーは大きく変わろうとしていると感じるのは私一人ではないと思います。研修リソースが変わった背景には次のような現実があります。

今日の世界は、1905年の世界と同じではありません。人口動態が変わり、変化のスピードが加速し、テクノロジーによって、つながりや奉仕の新たな機会が生み出されています。不変なのはロータリーを定義づける価値観に対するニーズです。

そうして生まれたのが、2015年に発表された「ロータリーのビジョン声明」です。「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

ロータリーのビジョンの実現に向けてロータリーの新しい戦略計画が発表され、ロータリーの行動計画が発表され、ロータリーの行動計画である4つの優先事項が唱えられました。

- 1、より大きなインパクトをもたらす。
- 2、参加者の基盤を広げる。
- 3、参加者の積極的なかわりを促す。
- 4、適応力を高める。

しかし、100年以上経ってもロータリーの中核的価値観は変わりません。それらの行動は「四つのテスト」、「ロータリーの目的」、「五大奉仕部門」に現れています。

ロータリーの中核的価値観とは

- ・親睦 (Fellowship)
 - ・高潔性 (Integrity)
 - ・多様性 (Diversity)
 - ・リーダーシップ (Leadership) です。
- 次の100年を目指して様々の事が検討され、実行されつつあります。

- ・SRF委員会(未来形成委員会)
- ・DEI(多様性、公平さ、開放性)方針
- ・ローターアクトの参加 等です。

- もう一つは、如何にコロナ禍による影響からロータリアンが元気を取り戻し、地域のリーダーとして、地域に活気をのたらすかです。このことが今年度、一番力を入れたい所です。



○「ロータリーの素晴らしさ」とは何でしょう？

コロナ禍のこんな時だからこそ立ち止まってもう一度ロータリーの原点を見つめ直してみませんか？

ロータリーは慈善団体ではありません。発展途上国の援助が目的の団体でもありません。お金集め、人集めが目的の団体でもありません。

ロータリーの本質には素晴らしい魅力があります。ポールハリスの「ロータリーとは何か」と言う自問自答が「My Road to Rotary ロータリーの道」に出ています。

ロータリーとは何か、何千人のロータリアンに聞けば、何千通りの答えが返って来るだろう。しかし、もしロータリーがより寛容で、より他の人の良さを認め、より他の人と親しく交わり、助け合うようにしてくれるなら、そして人生の美しさと喜びを発散し伝えるようにしてくれるなら、それが我々が求めるロータリーの全てである。

それ以上、ロータリーに何を求めることがあろうか。と記しています。

もう少し、ロータリーの原点を見つめてみましょう。

・ロータリーを始めたのはポールハリスです。

・ロータリーの基礎に「Service サービス」を据えたのはアーサー・フレデリック・シェルドンです。

「サービス」は日本語に翻訳されたのは「奉仕」ですが辞書(広辞林)で引くと

1、仕(つかえ)まつこと。

2、自己の利害を離れて長上の者や公共のために尽くすこと。と書いてあります。

これは、ロータリーの職業奉仕にはなりません。サービスと言う言葉が日本で使われている多くの意味は、労力や金品を無料で相手やかわいそうな人にやってあげる、与えてあげるという意味に使われる事が多いようです。

ロータリーでは、お医者さんが無料で診断をしてあげることは職業奉仕ではありません。むしろ社会奉仕です。

また、弁護士が無料相談をしてあげる。これも職業奉仕にはなりません。社会奉仕と言えるでしょう。

英語で、職業は オキュペーション (occupation) ですが、ロータリーの職業は ヴォケーション (vocation) です。つまり、ヴォケーションは天職、天から与えられた、神様から与えられた、世の中のためになる職業です。

これは、ロータリーの職業は人々が、社会が必要でないものはひとつもありません。と言うことです。

まだまだお話をしたいのですが、限られた時間ですので地区方針についてお話したいと思います。

地区方針は

地区の明るい未来の為に、地域の人々と「親睦と持続可能な奉仕活動の推進」といたしました。

具体的な目標は次の通りです。(活動計画書参照)

もう一度申し上げますが、コロナ禍を乗り越えるには皆様のクラブが元気になることです。

一人一人のロータリアンが元気になってリーダーシップを全ての面で発揮する事です。

それには、まず家庭のリーダーシップ、奥様を連れて世界大会・ヒューストンへみんなで行きましょう。

「ロータリーの素晴らしさを広めましょう」

ご清聴ありがとうございました。



会長・幹事懇談会



7. ニコニコ B O X ~吉岡親睦副委員長

・漆崎ガバナー～ニコニコ献金

8. 出席報告 ~武藤出席委員長

◎本日出席～32名中27名出席(出席率:84.3%)

☆ 幹事より次回例会の案内

・第2836回8月1日(日)～家族親睦オンラインバスツアー



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022 国際ロータリーのテーマ
奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

斜里 RC 会長のテーマ
ロータリーを知り、その魅力を伝え、
奉仕の輪を広げよう